
党県議 保育士の確保のため給与上乗せを!
福祉部長 県として（保育士給与

の上乗せを）検討していきます

保育士の給与上乗せ制度の復活へ !!

　12月定例会では、党県議が一般質問に立ちました。
この中で、保育所整備と保育士の確保のための給与上

乗せを提案。前進を切り開きました。

党県議 商店街
はじめ地域社会の崩壊が止まりません。支援を!

知　事 問題意識は基本的に県議とかわりません
　越谷レイクタウン 34万㎡、ら
らぽーと富士見 15万㎡、さいた
ま市コクーンⅡは 14㎡（敷地面
積）。
　党県議はこれらの超大規商業施
設の林立によって商店街はじめ地

域社会が荒廃させられているとし
て、商店街支援をとりあげました。
　また、群馬県高崎市で実施して
いる商店リフォーム助成制度を紹
介し、商店街活性化へ制度創設を
求めました。

　県は、県単独の保育士給与上乗せ制
度（民間社会福祉施設処遇改善費）を
05 年に廃止。党県議団は保育士の確
保のため保育団体とともに、予算特別
委員会などで繰り返しその復活を要求
してきました。保育運動の成果です。

2005年以来、粘り強い追及
「県の保育士給与

上乗せ復活を」
　党県議は、私立保育所の保育士確保
が非常に難しくなっていることから、
①東京都と埼玉県の国補助の格差を解
消すること②保育士給与上乗せの制度
を復活することなどを求めました。
　福祉部長は、「国の予算状況を見極
めつつ、県としてどのような対応策が
可能なのか検討してまいります」と給
与上乗せの方向を答弁しました。 

東京都 24万円／月
埼玉県 20万円／月

保育士平均給与の格差

　議会運営委員会で、自民党は 2
月定例会で行われる予算特別委員会
の改変を突如として提案しました。
党県議団は①予特委での知事への質
問機会が減る②常任委員会で予算審
議ができなくなる③予特委の改革に
緊急性はないなどから、慎重審議を
求めましたが、自公のみの賛成で可

決強行。民主・県民・共産・改革の
4会派は記者会見で強行に抗議しま
した。
　本会議での討論も共同で要求しま
したが自公の反対で認められません
でした。これらの横暴に 4会派は
共同で議長に議会改革の申し入れを
行いました（写真）。

12 月定例会を振り返って　道理なき自民党の大暴走に対し4会派の共同が前進

高崎市の
商店を視察

T
環太平洋連携協定

PPからは撤退を!

  TPPは
百害あって
一利なしです

知事の
決意を 示して下さい

自動車産業は
メリットあるし…

守るべきものは守ると
国は言ってきました
農業団体などから
必ずしもそうでないと…

もし守られていな
いとしたら
きちんとすべき…

知事は
農業大学校で

と言いましたね

TPPという
ものに立ちむ
かう時代です

　党県議は一般質問で「手話は言語」と手話
で語り、手話通訳者の育成や教育現場での普
及などを質問しました。

手話で一般質問

2014年度決算認定に反対

　定例会で党県議団は①重度
心身障害者の医療費無料制度
で 65歳からの年齢差別が導

入された②子ども医療費無料
制度の市町村補助額に格差が
あるなどを理由に2014年度
決算認定に反対しました。

請願表　●が採択　×が不採択 自 公 県民 民 改革 共
35人以下学級を実現するなどの請願 ×××××
最低保障年金などを求める請願 ×××××
安保法の成立過程の説明と再審議
を求める請願 ×××

　県消費者支援センターに寄せ
られる消費者被害相談は 5万
件を超えます。
　党県議は、消費者相談直通ダ
イヤル「188」番̶いやや ! 泣
き寝入りの普及に力を入れるよ
う、一般質問で求めました。

激増する被害総額
消費者被害は☎ 188 番 !!　いやや ! 泣き寝入り

県消費者支援センター
川越を視察する党県議

　半年以上社会とか
かわりをもたない「ひ
きこもり」がニュー
スにもなっています。
さいたま市では、ひ
きこもり相談セン
ターを開設した途端、
相談が殺到したそう
です。
　県の相談センターも越谷に
オープンしました。党県議は一

般質問で、西部、北部など各地
に相談センターを広げるよう求
めました。

ひきこもり相談センターを全県に 

さいたま市ひきこも
り相談センター視察


